



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Weiterstadt (LÖR) Die Erdbeben in der türkisch-syrischen Grenzregion zählen zu den schlimmsten Naturkatastrophen der vergangenen hundert Jahre. Schätzungen gehen von mehreren zehntausend Toten und über hunderttausend Verletzten aus. Schon jetzt wurden 42000 Tote geborgen. Das Leid und die Zerstörungen sind unermesslich. Hessenwaldschüler\*innen riefen deshalb zu einer Schweigeminute auf. Diyar G..... fand treffende Worte des Mitleids und der Trauer.

Die Schüler\*innen des 6. Jahrgangs haben darüber hinaus eine Spendenaktion ins Leben gerufen. Sie verkaufen Kuchen, um den Menschen im Erdbebengebiet zu helfen. Dieser Aktion schließen sich weitere Jahrgänge an.

Die Schulsozialpädagoginnen Sanam Ströbel, Pia Greifenstein und Edyta Winkler unterstützen die Aktion und haben ein Konzept dafür erarbeitet. Beim Kuchenverkauf können sich die Hessenwaldschüler\*innen mit Hilfe von Plakaten über Land und Leute informieren. Auch an die passende Musik ist gedacht.

Veröffentlicht am:



<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=629&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)